今月の古河っ子





高野杏 ちゃん (令和2年2月生まれ・女沼)

いっぱい食べて遊んで笑って 大きくなってね♡ (父:謙吾、母:萌)

た



三ヶ尻和奏ちゃん (令和4年3月生まれ・東)

和奏の笑顔が大好き♡元気に すくすく育ってね (父:智昭、母:友香)



福田桜菜 ちゃん(左) 來花 ちゃん(右) (令和元年7月生まれ・下大野) これからもかわいいえがおを たくさんみせてね!

(父: 亮太、母: 祐美)



斎藤咲奈 ちゃん (令和4年2月生まれ・駒込) パパとママを選んでくれてあ りがとう♡幸せにするね! (父:和樹、母:志央里)





初見太一さん 総和北中学校3年生

私の将来の夢は、メジャーリーガーになることで す。私は幼いときから野球をやっています。野球を 始めたのは、祖父と父が野球をしていて、私もやっ てみたくなったのがきっかけです。野球を続けてい て、いい結果が出ないときもありました。しかし 「最後まで諦めない」気持ちで頑張っています。

もう中学3年生となり、来年度から高校生活が始 まります。高校生になっても私の夢を達成できるよ うに最後まで諦めず、野球を続けていきたいです。



(T)

三和中学校陸上部

100

ドルで中学新

香取奈摘さん(4

負などについて伺いました。を始め、着実に力を付けてきた香取さんに今後の抱を始め、着実に力を付けてきた香取さん。小学生から陸上利ののメートルハードルで日本中学記録をの・の5日本中学校陸上競技選手権大会に出場し、女子

8月19日から21日にかけて福島県で開催された全

持ったそうです。とがきっかけで、 ら体を動かすことが好きだいの次女として生まれ 権大会に応援に行 に行ったこ や中学校陸 ない頃か

直し、常に前向きに練習に打ち込んに出場してもなかなか良い結果が出に出場してもなかなか良い結果が出た。最初のうちは大会続けてきました。最初のうちは大会に出場してもなかなか良い結果が出た三和中学校陸上部の練習に参加 小学4年生の時に、 姉が通ってい

中学1年生の時からハードルの練習を始め、1年目にして全日本中学習を始め、1年目にして全日本中学です。その時の悔しさをバネに食生です。その時の悔しさをバネに食生活と筋トレの内容を見直し、基礎体力の向上に努めてきました。その努力が実を結び、今年8月に行われた同大会では、13秒42の中学新記録を同大会では、13秒42の中学新記録を 振り返る香取さん。今後も自身の走支えてくれたおかげで優勝できたと先生や陸上部の仲間、家族などが りを研究しながら、 打ち立て優勝することができました。 を目指したいと意、記録更新に向け、今後も自身の走

IBARAKI



▲表敬訪問の様子



できたと話します。

▲きれいなフォームで駆け抜けます



▲ラダートレーニングの様子

広報古河 2022.11 - 18 19 - 広報古河 2022.11